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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 14/2022 

Aos dezessete dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Carlos Adriano Schlindwein solicitou que o Secretário José Gustavo Rech 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

leitura e a votação da Ata da Sessão anterior, foi aprovada por unanimidade. 

Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências recebidas onde haviam dois ofícios de número 87, 88, e 

89/2022 do Gabinete da Prefeita, Ofício número 004/2022 com o Relatório de 

Gestão do 1º quadrimestre 2022 e o Relatório Detalhado do 1º Quadrimestre 

Anterior 2022 (RQDA) – Período de janeiro/abril da Secretaria Municipal da 

Saúde, resposta a Proposição número 02/2022 do Vereador André Mallmann, 

Projeto de Lei número cinquenta e sete (57), enviado em regime de urgência, 

que autoriza a contratação emergencial de 01 (uma) assistente educacional e 

da outras providências, Projeto de Lei número cinquenta e seis (56), que 

autoriza o Poder Executivo a recuperar, através de contribuição de melhoria, 

o percentual do custo de execução das obras de pavimentação das Ruas 

Benno Alfredo Schmitz e Ignácio Mallmann e dá outras providências. 

Conforme ordem do dia o Presidente colocou o Pedido de Urgência do Projeto 

de Lei número cinquenta e sete (57), aprovado por unanimidade, o Secretário 

José Gustavo Rech realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei 

número cinquenta e sete (57). Colocado em discussão e votação simbólica, 

foi aprovado por unanimidade. Continuando o Secretário José Gustavo Rech 

realizou a leitura do Pedido de Providência número 05/2022, de autoria do 

vereador Patrício Hanauer e Indicação de número 04/2022, de autoria do 

vereador José Gustavo Rech. Colocado em discussão e votação simbólica, 

foi aprovado por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, a 
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vereadora Graciele Schmitz Werner parabenizou a comunidade de Linha 

Babilônia, pelo almoço que foi feito, e sabe o quanto cada morador está feliz 

com tudo que está acontecendo, com a notícia que o Deputado Alceu Moreira 

deu, disse que dessa forma como essa comunidade está sendo beneficiada, 

volta a repetir o que já falou, que não se pode esquecer outras localidades, 

hoje se tem a grande realidade que é o Morro Jahn, então se deve pensar e 

espera que realmente aconteça se tome atitudes para que possa ser 

melhorado o trajeto de difícil acesso. Convidou todos a participarem da Feira 

da Casa do Produtor, que será realizada no sábado dia 21, será feita a cada 

14 dias. Solicitou um Pedido de Moção de Pesar com a perda da Marisa 

Dieterich da comunidade de Campestre Alto. Lembrou do bife da cachorro 

quente das escolas estadual e MIMO, quinta e sexta-feira. Agradeceu a 

Secretaria de Obras pelas pinturas realizadas nos cordões, faixas de 

segurança no asfalto que já aconteceram em quase toda avenida, disse que 

isso é muito importante, melhora a visibilidade e se torna uma cidade mais 

bonita, disse que se deve reconhecer o trabalho dos funcionários da 

Administração, quanto as roçadas e tudo que acontece, todos devemos 

contribuir e manter a cidade limpa. Referente ao Pedido da água do André 

Mallmann, em sua opinião, não quer que percam através desta resposta, que 

continuem estudos para que tornem isso viável, talvez ao passar do tempo 

consigam colocar em prática, lembrou que tem muitas pessoas que gastam 

pouca água, lembrou que devemos agradecer por todos termos água. O 

vereador Patrício Hanauer agradeceu a presença de todos no domingo, disse 

que foi muito bom ver a satisfação das pessoas, disse que compartilha da 

mesma preocupação da vereadora Graciele Schmitz Werner, sobre Morro 

Jahn, disse que veio conversar com a Prefeita a respeito disso onde ela 

colocou que esta questão está sendo analisada, irá ser feito, mas está em 

estudo. Agradeceu ao Deputado Alceu Moreira, que mais uma vez deu um 

presente a São Pedro da Serra. Solicitou um Pedido de Providência na Rua 
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Silfredo Hanauer, o morro seja alargado e se possível podar ou cortar as 

árvores que estão na rua. O vereador Daniel Inácio Reichert parabenizou a 

comunidade de Linha Babilônia pelo almoço que estava muito bom, também 

comentou sobre a surpresa positiva do Deputado Alceu Moreira. Solicitou uma 

Indicação de pavimentação e melhorias para estacionamento na Rua Hugo 

Hommerding, em frente as Escolas MIMO, Pedro Liesenfeld e o CTG, disse 

que lá tem grande circulação de veículos e pessoas devido as escolas. 

Lembrou que é um local novo, foi investido recentemente, mas conforme vai 

entrando emendas, se pode pensar em melhorar. O vereador André Mallmann 

parabenizou a comunidade de Linha Babilônia, ressaltou que um grande 

parceiro de São Pedro da Serra é o Alceu Moreira, mas que ele se sente em 

casa pois tem uma bancada que trabalha pra ele, pegou todos de surpresa 

com a boa notícia. Disse que concorda com a vereadora Graciele Schmitz 

Werner, que outras comunidades esperam por obras, em Morro Jahn tem a 

questão de definir se vai ser feito a parte do morro ou outra, também esperam 

ansiosos pela ciclovia que tem as duas etapas já previstas, como em 

Campestre Alto já vai sair mais asfalto, a Vila Seca que a tempos atras teve a 

pavimentação, e daqui a pouco já se vai pensando em mais melhorias em 

direção ao Limpado. Solicitou Indicação ao Executivo Municipal pensar na 

possibilidade fazer um embelezamento na Avenida Pedro Chies, do trevo até 

a avenida, lembrou que já se tinham canteiros a anos atras, porém eram 

canteiros muito largos e atrapalhavam um pouco, pensou em canteiros mais 

estreitos com o plantio de flores da época, isso sempre é bem vista aos olhos 

da população e de quem vem de fora. Comentou referente a resposta da sua 

Proposição número 02/2022, concorda com o que foi colocado, mas solicita 

junto com isso alguns documentos referentes a este ano, as despesas e 

receitas no ano de 2022, para analisar de fato o que se teve de despesa, para 

que esse debate continue, o que ainda pode ser feito para tentar chegar na 

proposição feita. O vereador Gelson José Bar também parabenizou a 
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comunidade de Linha Babilônia, e também comentou sobre a conquista vinda 

através do Deputado Alceu Moreira. Referente a proposição feita pelo 

vereador André Mallmann, disse que se pegar os cálculos deste ano de 2022, 

em sua opinião deve equilibrar, pois o que veio de 2021 a perda ere quase 

metade, mas se sabe de todos os ajustes realizados, então em 2022 a conta 

deve fechar. Lembrou que os pedidos feitos pelos vereadores podem ser 

aprovados e mesmo assim o Executivo tem a decisão final, de colocar em 

prática ou não. O vereador Roque Weimann também parabenizou a 

comunidade de Linha Babilônia por mais uma conquista e a todos envolvidos 

no almoço, lembrou que todo o Município merece ganhar asfalto, agradeceu 

novamente ao Deputado Alceu Moreira por ajudar o Município. Lamentou o 

falecimento da senhora Marisa Dieterich. O vereador José Gustavo Rech 

comentou referente a água, que no posto de Campestre Alto estavam 

bombeando, e mandaram analise para Porto Alegre, está tudo certo, referente 

as tarifas, já que houve a proposição, disse que deu sim uma diferença no 

valor, referente a resposta disse que acha que não tem como baixar o valor, 

o que pode futuramente fazer é que não seja elevado o valor da taxa e da 

tarifa, para não aumentar mais a conta. Parabenizou a comunidade de Linha 

Babilônia, pela obra, pelo evento, agradeceu a notícia do Deputado Alceu 

Moreira, mas lembrou que tem vereadores por trás disso, que correm atrás 

para conseguir essas emendas. A vereadora Rejane Maria Mallmann 

parabenizou toda a comunidade de Linha Babilônia, agradeceu a 

Administração, ao Deputado Alceu Moreira, disse que surpresa foi muito bem-

vinda. O Presidente Carlos Adriano Schlindwein convidou todos a 

participarem da Feira de São Pedro no sábado dia 21, com diversos produtos 

de produtores do nosso Município, pediu para convidarem a família para 

apoiar e ajudar a crescer essa ideia que a muito tempo foi esperada no nosso 

Município. Parabenizou a todos os integrantes do São José pela organização 

no domingo para o almoço, que estava muito bom, disse que toda comunidade 
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ficou muito feliz com a surpresa que o Deputado Alceu Moreira trouxe, pois 

toda pessoa que investe em qualidade de vida, está investindo em um ponto 

certo, disse que sim, todas as comunidades gostariam de ser beneficiadas 

com o asfalto, colocou que ele não é só para uma comunidade, é para o 

Município todo, para melhorar qualidade de vida de todos que passam no 

local. O vereador Patrício Hanauer justificou seu pedido da rua Alfredo Silfredo 

Hanauer, que o ônibus escolar passar por ali três vezes ao dia e sempre se 

encontrou em uma situação crítica. Também transitam vários caminhões e a 

estrada é estreita, para evitar acidentes. Lembrou que esse 1km de asfalto 

pode ser que não seja feito já logo, junto com o outro, tem que resolver todos 

os tramites legais primeiro, as vezes pode levar alguns meses. O vereador 

André Mallmann lembrou que a Feira de Produtor irá ter a cada duas 

semanas.  O vereador José Gustavo Rech pediu para as pessoas se 

cuidarem, pois ainda são tempos de pandemia e muitas pessoas estão 

positivando ultimamente. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por 

todos os vereadores. São Pedro da Serra, 17 de maio de 2022. 


